

Adventsfenster – seit acht Jahren ein Brauch

Im Jahre 1999 entstand im Vorstand erstmals der Wunsch, den schönen Brauch der Adventsfenster einzuführen. Im Herbst wurde ein erster Aufruf an die Bevölkerung gerichtet und wir durften uns über ein positives Echo freuen. Seither gehören die Steiner Adventsfenster zur Vorweihnachtszeit. Die Kreativität der Teilnehmer kennt keine Grenzen und jedes Jahr kann man besinnliche, fröhliche und witzige Arbeiten bestaunen. Mit grossem Aufwand und

viel Liebe werden die 24 Fenster jeweils geschmückt. Zahlreiche Menschen sind, trotz häufig ungemütlichem Dezemberwetter, abends noch unterwegs, um sich beim aktuellen Weihnachtsfenster zu treffen. Oft wird ein Apéro offeriert oder man kann sich bei Kaffee, Tee, Punsch oder Glühwein aufwärmen und so einen Teil der Adventszeit zusammen mit Gleichgesinnten verbringen. Wir hoffen, dass uns dieser wunderbare Brauch noch lange erhalten bleibt.

Catherine Güntert

